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Amanhã os fernandopolenses terão 
a oportunidade de elegerem os cin-
co novos conselheiros tutelares que 
vão assumir os serviços do Conselho 
Tutelar pelos próximos 04 anos. O 
município conta com 24 candidatos 
aptos e que estão em campanha elei-
toral disputando as vagas existentes.
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O prefeito de Fernandópolis, André 
Pessuto, esteve na manhã desta segun-
da-feira, 30, em São Paulo, no Palácio 
dos Bandeirantes, para assinatura do 
convênio para revisão/ atualização 
do Plano Municipal de Saneamento: 
Serviços de Abastecimento de Água 
Potável e de Esgotamento Sanitário.  
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Prefeitura assina 
convênio para 
atualização
do Plano 
Municipal de 
Saneamento

Microchipagem 
Gratuita de Cães 
estará hoje 
na Praça São 
Bernardo

Os donos de cães podem implantar 
microchips de segurança em seus ani-
mais de estimação em Fernandópolis. 
A campanha é realizada pela Prefeitu-
ra por meio do Centro de Controle de 
Zoonoses da Secretaria Municipal de 
Saúde. Neste sábado, 05, a equipe es-
tará na Praça São Bernardo, no bairro 
Jardim Planalto, das 08h às 15h.
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Falso médico 
é preso após 
denúncia da 
Santa Casa
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Prefeito Marcio anuncia conquista de recurso 
para reforma da UBS de Mira Estrela

Imprudência e irresponsabilidade
matam jovem enfermeira de 28 anos

TRAGÉDIA

REGIÃO

PEDRANÓPOLIS

Na noite de quinta-feira, a impru-
dência de um motorista visivelmen-
te embriagado acabou com um sal-
do negativo. A morte da enfermeira 
Karen Yoshizaki Takeda, 28 anos. 
Segundo relato da polícia o 
motorista de uma camioneta 
Mitsubishi L200 Triton, trafe-
gava na contramão e acabou 
colidindo frontalmente com 
o veículo dirigido por Karen. 
Karen faleceu no local do aci-
dente. A rodovia precisou ser 
interditada para atendimento 
da ocorrência, o carro da víti-
ma ficou totalmente destruído.  
O motorista E.A.A., 45 anos, foi 
preso em flagrante e responderá por 
homicídio ao dirigir embriagado 
e na contramão. De acordo com a 
ocorrência policial, um patrulheiro 
rodoviário recebeu aviso de que a 
caminhonete estava na contramão 
da rodovia e tentou abordar o ve-
ículo, mas o motorista E.A.A., 45 
anos, acelerou e fugiu.

Houve apoio de outros policiais, 
mas instantes após desrespeitar a 
ordem de parada a caminhonete 

colidiu contra o carro da enfermeira, 
que seguia para Jales, após sair do 
trabalho em um postinho de saúde em 
Votuporanga. 

O motorista da caminhonete Tri-

ton com placas de Vitória Brasil foi 
submetido ao teste do bafômetro e o 
índice foi de 0,70 mg/L - muito alto - 
pois a margem tolerada pra fins penais 
é de até 0,04 mg/L.

O prefeito esteve na última semana em São Paulo assinando o convênio para a liberação do recurso.
Conforme projeto o valor será para remodelação da fachada da UBS, troca de 100% do piso e da pintura do prédio,

instalação do sistema contra incêndio e também de um gerador de energia.  Página 02

Prefeito assina 
convênio de
R$ 481 mil para 
reforma
e adequação de 
antiga escola em 
Dulcelina

O prefeito Marcos Adriano da Silva, 
o Marquinho do Miranda, assinou 
recentemente um convênio junto ao 
governo do Estado no valor de R$ 
481 mil que deverá ser utilizado para a 
reforma e adequação da antiga escola 
do povoado de Dulcelina. O recurso 
da Secretaria de Desenvolvimento 
Regional, foi uma liberação direta 
do governador João Dória (PSDB), 
através do Secretário Marcos Vinholi. 

Página 02

CadÚnico é critério exigido somente
após o sorteio de Casas da CDHU Página 05
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Aos que sofrem
A indagação que mais nos persegue 

quando vivemos momentos difíceis, de 
incertezas, de dor ou de tristeza profunda 
é “por quê?”. Sempre queremos uma 
razão que explique ou um motivo que 
justifique os acontecimentos que nos 
fazem padecer, seja qual for o tipo ou 
grau de sofrimento. 

Nessas horas buscamos uma resposta, que 
parece não haver pessoa alguma capaz de 
nos dar, como um analgésico que, não sendo 
eficaz na eliminação de nossa dor, pudesse 
no mínimo aliviar a angústia sentida em 
todo nosso ser: corpo e alma.

A resposta que procuramos talvez esteja 
oculta em nossas reflexões ou escondida 
detrás das lembranças, se não, quem sabe, 
possamos encontra-la um dia, talvez nunca. 
O fato é que queremos busca-la. 

Se crentes, buscaremos em Deus, na Di-
vindade, no Universo. Se ateus, buscaremos 
no conhecimento humano ou, ainda, nos 
amigos, na família, em qualquer lugar do 
mundo onde, no momento da aflição, parece 
não haver lugar algum.

Ouviremos muitas teorias na tentativa de 
justificarem o que nos ocorre. Das mais ab-
surdas àquelas que parecem fazer sentido, 
ou capazes apenas de mísero alívio ou até 
de subterfugioso conforto. 

Muitas delas efêmeras desculpas habi-
lidosas em suscitar nossa mais profunda 
irritação. Outras, prontas a promover 
o refrigério momentâneo ou nos arran-
car um sorriso, até mesmo o riso. Mais 
algumas que jamais deveriam ter sido 
verbalizadas.

“Só o tempo”, ouviremos tanto. Não é 
verdade. Nunca será só o tempo. Serão as 
pessoas, seremos nós, será o mundo e, por 
último o tempo, necessário, sim, no seu 
lugar do espaço. 

As pessoas próximas para não nos dei-
xar esquecer que não estamos sozinhos, 
as distantes para nos mostrar que existe 
tristeza, mas existe alegria na esperança 
do reencontro, e as pessoas a nossa volta, 
conhecidas ou anônimas, para comparti-
lhar de sua energia. 

Nós, para reunirmos a força e conseguir-

mos guardar em uma gaveta da nossa alma 
o sofrimento que nos assola. 

O mundo, para mostrar quantos tan-
tos outros sofrimentos iguais ou maiores 
existem e quanta transformação acontece 
todos os dias. 

O tempo, necessário, no seu próprio espa-
ço, para fazer-nos esquecer de abrir aquela 
gaveta, a cada dia com menos frequência, 
com o transcorrer da vida.

 Uma sentença parece acertada: 
“só quem passa sabe”. Porque a dor é indi-
vidual, os sentimentos são únicos. As ações 
e reações são diversas. 

De qualquer forma, a despeito da inda-
gação inicial, com a resposta ou sem ela, 
o aprendizado, não o meramente teórico, 
mas o empírico, seja ele adquirido pelo 
método hipotético-dedutivo ou dialético 
e fenomenológico, não será resultado do 
questionamento “por quê?”, e sim, unica-
mente, do fruto da reflexão “para que?”. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

ARTIGO
SÉRGIO PIVA - s.piva@hotmail.com

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

O município de Estrela D’Oes-
te já aderiu ao Programa Nos-
sa Casa e vai receber 53 novas 
unidades habitacionais nessa 
primeira etapa, que serão cons-
truídas pela modalidade Nossa 
Casa-CDHU.

Grande apoiador de ações e 
projetos habitacionais e defensor 
do municipalismo, o deputado 
Itamar Borges esteve na cerimô-
nia de apresentação da primeira 
fase do Nossa Casa, realizada no 
fim de setembro, no Palácio dos 
Bandeirantes, pelo governador 
João Doria e o secretário da Ha-
bitação, Flávio Amary, acom-
panhados pelo vice-governador 
Rodrigo Garcia, o presidente da 
CDHU, Reinaldo Iapequino, o 
secretário de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinholi, entre 
outras autoridades.

“A casa própria é um dos 
maiores sonhos da população. 
Por isso, trabalho, apoio e faço 
gestões para construção de mo-
radias, liberação de recursos e 
créditos e para diversas ações 
habitações em todo o Estado”, 
destaca o deputado Itamar, que 
também é presidente da Fren-
te Parlamentar da Indústria da 
Construção e da Mineração. O 
programa habitacional prevê R$ 
1 bilhão de investimentos para a 
construção de 60 mil moradias 
em quatro anos. Com três mo-
dalidades, Nossa Casa-CDHU, 
Nossa Casa-Apoio, Nossa Casa
-preço Social. A primeira fase co-
meça com a construção de 26.735 
unidades habitacionais em mais 
de 120 municípios paulista. A 
iniciativa irá beneficiar famílias 
de baixa renda de todo o Estado.

Estrela D’Oeste terá 53 unidades habitacionais
na primeira fase do Programa Nossa Casa

Deputado Itamar Borges e secretário da Habitação, Flávio Amary
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Atendendo a um pedido do 
Prefeito Marcio Castrequini, o 
Governador João Dória através 
da Secretaria de Desenvolvimen-
to liberou 450 mil reais para o 
Setor da Saúde. O prefeito esteve 
na última semana em São Paulo 
assinando o convênio para a li-
beração do recurso. Conforme 
projeto o valor será para remo-
delação da fachada da UBS, tro-
ca de 100% do piso e da pintura 
do prédio, instalação do sistema 
contra incêndio e também de um 
gerador de energia. 

O chefe do executivo salientou 

os agradecimentos ao Governa-
dor João Dória, seu vice Rodrigo 
Garcia ao Secretário de Desen-
volvimento Regional, Marcos 
Vinholi e também ao Deputado 
Estadual Carlão Pignatati que 
tanto tem feito para nossa cidade 
e região. Em discurso junto aos 
funcionários Marcio frisou o bom 
trabalho do setor da saúde para 
com a população do município e 
anunciou que até o fim deste ano, 
o município estará recebendo 
uma ambulância e uma van para 
transporte de pacientes de Mira 
Estrela.

Prefeito Marcio anuncia 
conquista de recurso para 
reforma da UBS de Mira Estrela

O vereador João Pedro da Sil-
va Siqueira (PTB), apresentou 
um requerimento ao prefeito 
André Pessuto (DEM), pedindo 
informações a respeito de uma 
licitação para a locação e com-
putadores e impressoras para a 
municipalidade.

No requerimento o vereador 
fez questão de pedir também o 
número destes equipamentos que 
contam no patrimônio da prefei-
tura assim como a quantidade que 
se encontra em condições de uso.

João Pedro destacou que o va-
lor previsto é de R$ 2.112.000,00, 
para locação de 384 máquinas, 
segundo ele teria levantado, pois 
no edital falasse em 3840 unida-
des, mas o vereador acredita estar 
errado o número devido a erro 
de digitação. “Com mais de R$ 

2 milhões por ano para 384 com-
putadores, daria uma média de 
R$ 6 mil ano por máquina, valor 
mais que suficiente para a aqui-
sição das máquinas necessárias 
para atender os funcionários”, 
destacou João Pedro.

Ainda de acordo com o ve-
reador, o valor de mais de R$ 2 
milhões seria para a locação no 
prazo de 1 ano, o que para ele é 
muito dinheiro, ainda mais se 
tratando de locação e não de 
aquisição. “As impressoras já 
são através de locação, e quando 
mais se imprime mais se paga, 
agora quero saber como será este 
processo para os computadores, 
além é claro saber quantos equi-
pamento a prefeitura já possui 
em seu patrimônio”, finalizou 
João Pedro.

Vereador João Pedro quer saber motivo
de licitação para locação de equipamentos

A instalação de um semáforo 
na rua Rio de Janeiro, esquina 
com a Avenida Eurípedes José 
Ferreira, no início desta semana, 
foi comemorada pelo vereador 
Gilberto Vian, que desde 2015 
vem reivindicando o equipamen-
to para melhor ordenar o trânsito 
e dar maior fluidez ao tráfego de 
veículos no local.

Em março de 2015, Gilberto 
fez uma indicação ao Prefeito 
Municipal, pedindo providências 
quanto à instalação do semáforo 
na rua Rio de Janeiro, atendendo 

a diversos pedidos de proprietá-
rios de estabelecimentos comer-
ciais situados no cruzamento, 
próximo ao Mercadão Municipal. 
Em 2017, foram feitos mais dois 
pedidos, sendo uma indicação e 
um requerimento, também com 
a finalidade de cobrar ação ime-
diata para a instalação do semá-
foro. “Esse semáforo era muito 
importante para o pessoal que 
transita ali todos os dias, que sen-
tia a necessidade de uma melhor 
organização do trânsito no local”, 
falou o vereador.

Novo semáforo na Rio de Janeiro foi pedido do vereador Gilberto



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  Página 3  ---] 

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

05 de OutubrO de 2019| EDIÇÃO 1264

www.jornaldointerior.com.br

FERNANDÓPOLIS

FERNANDÓPOLIS

PEDRANÓPOLIS PEDRANÓPOLIS

O ex-prefeito de Pedranópolis, 
Sidnei de Sá, anunciou recen-
temente sua ida para o Partido 
Progressista, partido que atual-
mente tem como principal líder 
regional o deputado Federal 
Fausto Pinato.

Em Pedranópolis o partido 
está sob a batuta do atual vice
-prefeito Aparecido Tanganelli, 
que saiu do seu antigo partido 
para assumir o Progressista no 
município. Cidinho vem traba-
lhando junto a administração do 
prefeito marquinho para o bom 
desenvolvimento do município 
de Pedranópolis.

Sá afirmou a reportagem que 
decidiu sair de seu último partido 
o PPS e ir para o PP pelo simples 

fato de se preservar. “Escolhi o 
PP por ser um partido neutro e 
que tem como seu principal líder 
regional o deputado Fausto Pi-
nato, que é meu amigo há muito 
tempo, desde os tempos que eu 
era prefeito e ele assessor em São 
Paulo. O Fausto ajudou muito o 
município de Pedranópolis quan-
do trabalhava em São Paulo e tem 
condições de ajudar ainda mais 
agora que é deputado Federal 
pela segunda vez, por isso esta-
remos juntos para trabalhar pelo 
desenvolvimento de nosso mu-
nicípio”, afirmou Sidnei de Sá.

Quando foi prefeito entre os 
anos de 2001 a 2008, Sidnei de 
Sá era filiado ao PSDB, partido 
que já havia sido vereador e até 

O prefeito Marcos Adriano da 
Silva, o Marquinho do Miranda, 
assinou recentemente um convê-
nio junto ao governo do Estado 
no valor de R$ 481 mil que de-
verá ser utilizado para a reforma 
e adequação da antiga escola do 
povoado de Dulcelina.

O recurso da Secretaria de De-
senvolvimento Regional, foi uma 
liberação direta do governador 
João Dória (PSDB), através do 
Secretário Marcos Vinholi.

O local deverá se tornar um 
centro multiuso, onde funcionará 
o CCI – Centro de Convivência 
de Idosos, uma creche, lanchone-
te com cozinha que deverão ser 
construídas em anexo a quadra 
coberta já existente, para que a 
mesma se transforme em um lo-
cal para a realização de eventos. 

A implantação de uma creche 
no povoado é uma antiga reinvin-
dicação da população, e que vem 
sendo constantemente cobrada 
pelo vereador Orivaldo Fernan-
des, junto ao prefeito Marcos 
Adriano. “É antiga esta solicita-
ção de mães para que tenhamos 
uma creche aqui na Dulcelina, 

mas somente agora consegui jun-
to ao prefeito Marquinho esta 
conquista”, destacou o vereador 
Orivaldo.

O prefeito Marquinho afirmou 
que há tempos vem lutando por 
este recurso, mas que somente 
agora conseguiu junto ao gover-
no do Estado, mas que somente 
agora conseguiu a liberação. 
“Estamos entusiasmados com 
esta obra em Dulcelina, pois sei 
que além da creche que é uma 
antiga reivindicação da popula-
ção local, o centro multiuso será 
muito bem utilizado, tanto para 
a pratica de esportes, como para 
a realização de eventos, como 
as tradicionais quermesses que 
sempre aconteciam em Dulcelina 
e com a construção do Centro 
Multiuso, poderão ser novamente 
realizadas”, salientou o prefeito 
Marquinho. 

As obras deverão ser iniciadas 
em breve, assim que a Câmara 
autorizar abertura de crédito adi-
cional suplementar no orçamento 
da Prefeitura, e a mesma realizar 
o processo licitatório para a es-
colha da empresa que executará 

Prefeito assina convênio de R$ 481 mil para reforma
e adequação de antiga escola em Dulcelina

Ex-prefeito Sidnei de Sá se filia ao PP de Fausto Pinato

O vereador Cidinho do Paraiso 
pediu informações ao prefeito 
André Pessuto em relação ao cro-
nograma de execução de obras de 
asfaltamento em ruas que ainda 
não contam com tal benefício.

O pedido do vereador tem 
como foco ruas dos bairros jar-
dim Redentor, Jardim Ipanema, 
Jardim Uirapuru, Jardim Parai-
so, Jardim Araguaia, Conjunto 
Habitacional João Pimenta e no 

distrito de Brasitânia. “A popu-
lação destes bairros sempre nos 
cobra em relação ao asfalto das 
ruas onde moram, sei que algu-
mas ruas já receberam o asfalto, 
mas gostaria de ter informações 
a respeito das ruas restantes para 
poder informar os moradores,  
que em sua maioria esperam 
por este beneficio há décadas”, 
salientou o vereador Aparecido 
Moreira, o Cidinho do Paraiso.

a obra. “Estamos preparando um 
projeto muito bonito, pois este 

Centro será um cartão postal de 
Dulcelina”, finalizou o prefeito.

Cidinho quer informações sobre 
asfaltamento em bairros periféricos

Maiza Rio pede informações sobre 
farmacêuticos do município

Em um requerimento apresen-
tado na Câmara de Fernandópolis 
a vereadora Maiza Rio, solicitou 
ao prefeito informações acerca 
do horário de funcionamento 
da farmácia municipal “Ivanir 
Veronesi”, assim como das far-
mácias das unidades de saúde do 
município.

Maiza solicitou ainda a quan-
tidade de cargos do quadro de 
funcionários na função de far-
macêuticos se encontram lota-
dos, qual a carga horária destes 
profissionais, local e horário de 
trabalho de cada um deles, além 
de quais farmacêuticos se encon-
tram afastados de suas funções, 

informando os motivos e o perí-
odo do afastamento ou licença.

Segundo a vereadora cons-
tantemente ela vem recebendo 
reclamações da falta de farma-
cêuticos nos postinhos de saúde 
do município. “Solicitei estas 
informações para regularizar 
o problema, pois venho tendo 
reclamações que vários posti-
nhos da cidade estão ficando 
sem farmacêuticos, com isso a 
população que necessita não está 
tendo acesso aos medicamentos, 
pois os mesmos só podem ser 
entregues por um profissional 
farmacêutico”, explicou a ve-
readora Maiza Rio.

A vereadora Neide Garcia 
apresentou na sessão ordinária 
de terça-feira, 01, na Câmara de 
Fernandópolis um requerimen-
to onde pede ao prefeito André 
Pessuto (DEM), informações 
sobre a instalação de câmeras de 
vigilância e monitoramento nas 
dependências o Tiro de Guerra 
e da 19ª Delegacia de Serviço 
Militar de Fernandópolis.

Segundo informou a vereadora 
a instalação se faz necessária para 
dar maior segurança aos jovens 

que ali passam todos os dias para a 
instrução do Tiro de Guerra. “To-
dos os dias jovens deixam seus 
lares para ir até o Tiro de Guerra 
onde recebem instrução, com a 
instalação de câmeras de vigilân-
cia, a segurança dos mesmos seria 
maior, além do que o monitora-
mento do prédio se faz necessário 
também para a preservação do 
patrimônio uma vez que o local é 
aberto para a população se utilizar 
de locais como a quadra”, desta-
cou Neide Garcia.

Neide cobra instalação de câmeras 
de segurança no Tiro de Guerra

Na sessão de terça-feira, 01, 
o vereador Wender Gonçalves 
(PTB), apresentou a indicação 
44/2019, onde pede ao prefeito 
Marcos Adriano da Silva e a Se-
cretaria Municipal de Assistência 
Social providências no sentido de 
manter contato com a Secretaria 
Estadual dos Direitos das Pessoas 
com deficiência com a finalidade 
de agendar uma visita à Pedranó-
polis da Caravana da Inclusão, 
Acessibilidade e Cidadania do 
Estado.

De acordo com o vereador o 
município necessita se especia-
lizar com foco nas necessidade 
de pessoas com deficiências. 
“Precisamos formar uma rede 
de interlocução direta com a Se-

cretaria Estadual dos Direitos 
das Pessoas com Deficiência, 
onde receberemos as demandas 
da população em questão e re-
passaremos para o nível Estadual 
com a finalidade de ganhar tempo 
para a resolução dos problemas”, 
destacou o vereador Wender.

O programa da caravana da 
inclusão promove junto a popu-
lação dos municípios por onde 
passa encontros com palestras 
realizadas por técnicos para dis-
cutir temas como turismo inclu-
sivo, transporte acessível, rede 
Lucy Montoro, empregabilidade, 
paradesporto, cidadania, projetos 
e serviços voltados para pessoas 
com deficiência e outros.

Vereador Wender indica vinda da 
caravana da inclusão e cidadania

mesmo presidente da Câmara. 
Nas eleições de 2008 Sá elegeu 
seu sucessor o seu então vice 

prefeito José Roberto Martins 
que também era filiado ao PSDB, 
na época.
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ARTIGO CONTÁBIL

Como Registrar as Doações e Ofertas 
Voluntárias das Organizações Religiosas

As entidades religiosas recebem doações voluntárias, ofertas, 
dentre outras contribuições, a fim da manutenção de seu templo. 
Essas entradas precisam ser registradas corretamente para que 
não comprometa sua Idoneidade, Moralidade e Transparência.

É comum as organizações religiosas receberem doações de 
voluntários, ofertas, dízimos, dentre outras contribuições, a fim 
da manutenção de seu templo, de outras atividades essenciais 
a liturgia do culto. Essas entradas precisam ser registradas de 
forma correta para que não comprometa as finanças da entidade.

Para o correto registro dessas doações, ofertas e contribui-
ções para fins específicos, é necessário elaborar documento de 
entrada e revesti-lo de formalidades extrínsecas e intrínsecas 
a fim de transformá-lo em instrumento comprobatório desses 
fatos econômicos. Esse documento, originará um fluxo de 
processos financeiros, e de escrituração da entidade religiosa, 
onde compreenderá todo o ciclo organizacional de documentos, 
livros, papéis, registros e outras peças, de origem interna ou 
externa, que respaldam a organização nos âmbitos jurídico, 
fiscal e contábil.

Para isso, se faz necessário a adesão de um consultor contábil 
especialista na área, para identificação dessas receitas ao perfil 
traçado no texto constitucional, sujeitando à tributação os valores 
que eventualmente não se enquadrem nesse conjunto, e infor-
mando ao órgãos fiscais, mitigando possíveis passivos tributários 
na omissão de informação. É nesse processo de identificação, 
os livros contábeis, revestidos das formalidades extrínsecas e 
intrínsecas, constituem um meio válido de registro em todas as 
esferas judiciais.

Importante ressaltar que o revestimento dessas doações não 
visam a burocratização da espiritualidade, ou embaraço do culto, 
mas a proteger a entidade religiosa de possíveis danos financeiros, 
administrativos e jurídicos.

Entre as diversas fundamentações legais sobre a exigência 
de escrituração dessas entradas, e do livro diário, onde identi-
ficamos a expressa previsão as entidades de qualquer natureza 
ou finalidade, se depreende da Lei nº 8.212, de 24 de julho de 
1991, e do seu Regulamento, aprovado pelo Decreto nº 3.048, 
de 6 de maio de 1999, assim como da IN RFB nº 971, de 13 de 
novembro de 2009, como também as resoluções por meio das 
ITG 2002 (r1), publicada no DOU, Seção 1, de 27/9/2012, e ITG 
2000, publicada no DOU, Seção 1, de 22.3.2011:

Isso posto, o texto constitucional também estabelece que a 
imunidade quanto a impostos, não são irrestritas, pois dependem 
do atendimento de requisitos estabelecidos em lei. bem como os 
Art. 272 a 275 do Decreto 9.580/2018, onde contêm os requisi-
tos, tais como manter escrituração completa de suas receitas e 
despesas em livros revestidos das formalidades que assegurem 
a respectiva exatidão, a fim de que seja efetiva. Logo, o contador 
assertivo, de forma sistemática verifica todas as ações necessá-
rias a identificação das receitas, revestindo de legalidade, a fim 
de que correspondam ao perfil traçado no texto constitucional, 
sujeitando à tributação os valores que eventualmente não se 
enquadrem nesse conjunto, onde esses documentos constituem 
um meio válido de registro e prova.

ADMINISTRAÇÃO

O prefeito de Fernandópolis, 
André Pessuto, esteve na manhã 
desta segunda-feira, 30, em São 
Paulo, no Palácio dos Bandeiran-
tes, para assinatura do convênio 
para revisão/ atualização do Pla-
no Municipal de Saneamento: 
Serviços de Abastecimento de 
Água Potável e de Esgotamento 
Sanitário.

No total, 243 municípios pau-
listas regulados e fiscalizados 
pela Arsesp (Agência Reguladora 
de Saneamento Básico e Energia 
do Estado de São Paulo) foram 
contemplados com o convênio, 
que soma R$ 9,3 milhões.

“Com este convênio, esta-
mos garantindo que as futuras 
gerações de fernandopolen-
ses continuem tendo 100% de 
água e esgoto tratados”, desta-

cou o prefeito André Pessuto.
A verba será investida em de-

senvolvimento de estudos que 
darão cobertura a despesas pre-
vistas para contratação de empre-
sas ou consórcios para execução 
dos trabalhos. Os recursos da 
Arsesp são obtidos com a arre-
cadação da Taxa de Regulação, 
Controle e Fiscalização.

Os municípios deverão de-
signar uma equipe técnica res-
ponsável para compor o Grupo 
Executivo Local, que fornecerá 
informações e acompanhará o 
desenvolvimento dos trabalhos. 
O prazo estimado para conclusão 
e entrega dos respectivos planos 
é de 18 meses, e a ação está di-
vidida por blocos definidos pela 
proximidade da localização dos 
municípios.

Prefeitura assina convênio para atualização
do Plano Municipal de Saneamento

Prefeito André Pessuto com o secretário estadual de Infraestrutura
e Meio Ambiente do estado de São Paulo, Marcos Penido

Os responsáveis pelas escolas 
públicas têm até 31 de outubro 
para conferir, complementar e, 
se for necessário, retificar as in-
formações escolares preliminares 
do Censo Escolar 2019 que foram 
publicados na edição desta quar-
ta-feira, 2 de outubro, no Diário 
Oficial da União (DOU). É im-
portante que os gestores escolares 
estejam atentos a esse período, 
conferindo os dados por meio 
dos relatórios disponibilizados 
no Sistema Educacenso.

Neste momento, a confirma-
ção ou correção de informações 

vale só para escolas públicas. 
A lei que criou o Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de Va-
lorização dos Profissionais da 
Educação (Fundeb) determina 
ser necessária a publicidade dos 
dados preliminares para que de-
pois as informações possam ser 
corrigidas. O Fundeb financia a 
maior parte da educação básica 
pública do país.

Esta é a última oportunidade 
para gestores realizarem altera-
ções nas informações declaradas, 
inclusive aqueles que não ini-

ciaram a coleta do Censo. Após 
a retificação, caso necessária, 
não será mais possível alterar os 
dados informados na Matrícula 
Inicial do Censo Escolar 2019. 
Os números publicados nesta 
etapa da coleta de dados possuem 
caráter preliminar.

A divulgação dos resultados 
finais do Censo Escolar, das si-
nopses estatísticas, com todas as 
redes de ensino, de forma con-
textualizada, e com microdados 
públicos está prevista para o final 
de janeiro de 2020. O Censo Es-
colar será publicado no DOU.

Censo Escolar – Principal 
instrumento de coleta de infor-
mações da educação básica, o 
Censo Escolar é coordenado pelo 
Instituto Nacional de Ensinos e 
Pesquisas Educacionais Anísio 
Teixeira (Inep) e realizado em 
colaboração entre as secretarias 
estaduais e municipais de educa-
ção e com a participação de todas 
as escolas públicas e privadas 
do país.

O Censo abrange: • ensino 
regular; • educação especial; • 
educação de jovens e adultos 
(EJA); • educação profissional.

Escolas públicas têm 30 dias para conferir dados do Censo Escolar 2019

Professores de ciências já 
podem se inscrever no Ciên-
cia é 10, programa da Coor-
denação de Aperfeiçoamento 
de Pessoal de Nível Superior 
(Capes) que pretende melhorar 
a qualidade das aulas de ciên-
cias nas escolas públicas. A 
iniciativa vai abrir 3.920 vagas 
para a formação de docentes 
que dão aula para estudantes 
do 6º ao 9º ano do ensino fun-
damental.

As inscrições deverão ser fei-
tas diretamente nos sites das 19 
instituições de ensino superior 
federais e estaduais participantes, 
que definem, com editais pró-
prios, o prazo final das inscrições. 
As instituições estão espalhadas 
por todas as regiões do Brasil, 
com oferta em 125 municípios 
brasileiros .

“Além de investirmos no alu-
no, é fundamental que a gente 
invista também na figura do pro-

fessor de tal sorte a capacitá-lo 
para dar suas aulas de maneira 
adequada”, afirma o secretário 
de Educação Básica do Minis-
tério da Educação (MEC), Janio 
Macedo.

O início das aulas está previs-
to para fevereiro de 2020, por 
meio da Universidade Aberta 
do Brasil (UAB), sistema da 
Capes para integrar e articular 
as universidades públicas com 
os governos municipais, esta-

duais e federal por meio da mo-
dalidade de ensino a distância.

Mais de 400 mil alunos do 
ensino fundamental serão be-
neficiados pelo Ciência é 10. 
“Uma das tarefas desse curso 
é preparar esse professor com 
condições de ele fazer experiên-
cia com material de reciclagem, 
fazer experiências do cotidiano 
do aluno”, ressaltou o diretor de 
Educação a Distância da Capes, 
Carlos Lenuzza.

O governo do estado através da 
secretaria da Justiça e Cidadania 
aprovou mais cinco projetos de 
municípios do noroeste paulis-
ta para realização de convênio 
e liberação de recursos do FID 
(Fundo de Investimentos para 
áreas de interesse coletivo).

O vice-governador, Rodrigo 
Garcia, destacou a importância 
do apoio para os municípios 
desenvolverem projetos que 
contemplem e beneficiem a po-

pulação e com este objetivo o 
FID vem aprovando projetos que 
atendem os requisitos técnicos e 
que melhorem a vida das pessoas. 

 Foram contemplados nesta 
fase:  • Sabino – recurso de R$ 
190.553,47 para a reforma do 
Centro de Convivência do Ido-
so;   • Itapura – recurso de R$ 
921.990,97 para a recuperação 
e restauração do Palácio do Im-
perador;   • União Paulista – re-
curso de R$ 961.858,62 para o 

Centro Integrado de Cidadania 
e Lazer;  • Buritama – recurso 
de R$ 966.532,71 para o Centro 
de Integração da Cidadania e   • 
Sebastianópolis do Sul – recur-
so de R$ 1 milhão para o Centro 
Integrado de Cidadania e Lazer.  

O deputado estadual Carlão 
Pignatari registrou que além 
destes municípios mais 12 já ce-
lebraram convênio com o governo 
do estado (Uchôa, Floreal, Mace-
dônia, Ubarana, Auriflama, Ilha 

Solteira, Olímpia, Nipoã, Lour-
des, Vitória Brasil, Valentim Gen-
til e São José do Rio Preto).  No 
total são mais de R$ 15 milhões 
destinados para investimentos na 
região.  “Trabalhamos para forta-
lecer o noroeste paulista e o go-
verno João Doria tem apoiado os 
municípios – é uma gestão que se 
empenha para o desenvolvimento 
regional”, falou o deputado que é 
líder da administração estadual na 
Assembleia Legislativa.  

Convênio do Governo do Estado “FID” contempla mais 5 municípios da região

Inscrições para o Ciência é 10 estão abertas

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

EDITAL DE PUBLICAÇÃO
DE EXTRATO DE CONTRATO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato (RESUMO) ou dele conhecimento tiverem, que proces-
sou-se pela Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA uma licitação na 
modalidade de Convite, sob o nº 017/2019 (Processo nº 051/2019) e 
que, após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o contrato 
cujo extrato é o seguinte:

CONVITE N° 017/2019 - PROCESSO Nº 051/2019.
EXTRATO DO CONTRATO Nº 065/2019.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: JULIANA NEVES DA SILVA PEÇAS – ME.
OBJETO: FORNECIMENTO DE PEÇAS E SERVIÇO DE MÃO 

DE OBRA PARA VEÍCULO USADO NO
GABINETE DA PREFEITA DESTA MUNICIPALIDADE.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 4 (quatro) meses.
VALOR: R$ 9.560,00 (nove mil quinhentos e sessenta reais).
FORMA DE PAGAMENTO: Conforme Proposta.
PRAZO DE EXECUÇÃO: 30 (trinta) dias após assinatura do 

contrato.
DATA DA ASSINATURA: 02 de Outubro de 2019.
AUTORIZAÇÃO: Lucilene Cabreira Garcia Marsola, Prefeita 

Municipal.
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Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques

A Prefeitura de Fernandópo-
lis, por meio da Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de São Pau-
lo – CDHU, divulgou na última 
semana o Edital referente às ins-
crições para as casas do Conjunto 
Habitacional localizadas ao lado 
do conjunto Habitacional Jay-
me Leone, que estão em fase de 
construção.

Após a divulgação oficial da 
seleção de beneficiários para as 
moradias populares, a procura 
por informações tem sido intensa 
pela população fernandopolense, 
em especial sobre o CadÚnico-(-
Cadastro Único para Programas 
Sociais). Com o alto índice de 
pessoas comparecendo nos qua-
tro CRAS da cidade, foi neces-
sário um agendamento para que 
seja feito o cadastro de todos os 
interessados.

Para esclarecer à população, a 
secretária de Assistência Social 
e Cidadania, Silmara Teixeira, 
lembra que o CadÚnico é uma 
das  condições de enquadramento 
dos candidatos a beneficiários.“ 
Todas as famílias sorteadas, 
inclusive as suplentes, serão 
encaminhadas para inclusão e/
ou atualização de seus dados no 
CadÚnico, portanto há tempo 
para que todos os interessados se 
cadastrem, não é preciso tumulto 
e nem desespero. Todos os inscri-
tos serão orientados sobre  cada 
etapa do processo de seleção e o 
determinado momento que ela 
deve ela ser feita”,  explicou a 
secretária.

     Os CRAS estão abertos de 
segunda à sexta das 08h às 17h:   
CRAS Bem Viver (Rua Santa 
Luzia, 666, Corinto); CRAS 
Nova Era (Rua Pernambuco, 
610, Parque das Nações); CRAS 
Recanto dos Oitis (Rua Antonio 
Maschio, 63, Jardim Iguatemi); 

CadÚnico é critério exigido somente
após o sorteio de Casas da CDHU

Agendamento será nos dias 08 e 09 de outubro, sendo obrigatória a presença dos interessados nos imóveis

O Conselho Municipal de 
Meio Ambiente aprovou a Re-
solução 05/2019, que dispõe 
sobre o crescimento exagerado 
da fauna silvestre do Horto Muni-
cipal Florestal de Fernandópolis 
“Dr. Fernando Costa”. De acordo 
com o documento, fica proibido 
alimentar os animais que habitam 
o horto.

Segundo o conselho, os ani-
mais presentes no Horto Muni-
cipal de Fernandópolis vivem 
livres e seguem o processo na-
tural da cadeia alimentar e, ao 
serem alimentados por produtos 
que não encontram na natureza, 
mudam seus hábitos, colocando 
em risco sua sobrevivência, além 
de poder ocasionar o aumento 
exagerado de determinada es-
pécie, em detrimento de demais, 
causando um desequilíbrio para a 
fauna local. Por isso, fica proibi-
do alimentar os animais silvestres 
do Horto Municipal de Fernan-
dópolis “Dr. Fernando Costa”.

Por que não devemos alimen-
tar animais silvestres?  Poderá 
desmotivar ou desestimular o 
animal a procurar sua comida ou 
caçar sua presa, fazendo com que 
ele se torne dependente;  Estará 
tornando o indivíduo mais sus-
cetível a acidentes (desde caça, 
como ataques de animais domés-
ticos, atropelamentos, mortes por 
eletricidade, lesões ou intoxica-
ções provocadas pelo lixo), pois 
ele se aproximará das pessoas e 
das cidades para obter alimento; 
 Poderá causar um desequilíbrio 

metabólico no animal levando-o 
a contrair doenças (tanto com 
comidas saudáveis, quanto com 
comidas industrializadas, já que 
ambas apresentam ou agrotó-
xicos ou aditivos prejudiciais à 
saúde animal);  Poderá contrair 
algumas doenças desses animais 
(como a raiva por exemplo, que 
é transmitida através da mordida 
dos que estão infectados);  Po-
derá transmitir doenças para eles.

Conselho Municipal de Meio 
Ambiente proíbe alimentar animais 

silvestres do Horto Municipal

Mudança de hábito do animal pode colocar em risco a sua sobrevivência

Eleição para o Conselho
Tutelar acontece amanhã

Amanhã os fernandopolenses 
terão a oportunidade de elege-
rem os cinco novos conselheiros 
tutelares que vão assumir os ser-
viços do Conselho Tutelar pelos 
próximos 04 anos. O município 
conta com 24 candidatos aptos e 
que estão em campanha eleitoral 
disputando as vagas existentes.

A eleição terá início às 08h, 
com término às 17h, na EMEF 
Coronel. Para escolher um dos 
nomes ao cargo, o cidadão pre-
cisa ter 16 anos ou mais, portar 
título de eleitor inscrito em sua 
respectiva região administrativa 
e documento com foto.

O voto é facultativo, mas é im-
portante a ampla participação da 
população na escolha dos con-
selheiros, que terão atribuições 
e competências para promover, 
defender e proteger as crianças e 
adolescentes que estão com seus 
direitos violados.

A apuração dos votos será a 
partir das 17h, do dia 06, feita 

pela Comissão especial Eleitoral, 
CMDCA, Ministério Público 
e acompanhada pelos fiscais 
indicados pelos candidatos. Os 
eleitos vão ser empossados em 10 
de janeiro de 2020, com mandato 
até 10/01/2024 e vão exercer suas 
atividades em regime de dedica-
ção exclusiva, com jornada de 40 
horas semanais.

OS CANDIDATOS
Agenor Manoel da Silva // Alan José 

Mateus // Aline Maira Alves dos Santos 
// Ana Paula Soler de Oliveira Carvalho 
// Anabelli Girardi Colturato // Cristiane 
Giseli Vanti // Daiane Rilko Casale // 
Eder Eduardo Doimo // Egla Aparecida 
Freitas Munhoz Montilha // Franciele 
Faria Penariol Astolfo //  Giuliano Ricar-
do Martins //  Isabela Campoli Medeiros 
// Janimeire Almeida de Oliveira //  João 
Batista dos Reis //  Lais Regina Dias 
de Mello //  Manoel Franco de Souza //  
Maria José Ragioto //  Michele Apare-
cida Cunha //  Naiara Suzie Zanardi de 
Castro Souza //  Natália de Oliveira //  
Paula Valéria de Castro Ribeiro Pereira 
//  Rosiane Bonifácio de Oliveira //  Va-
nessa Rodrigues de Morais // e Welton 
Francisco da Silva Freitas.

CRAS Vida Nova (Rua Campos 
Sales, 330, Jardim do Trevo). O 
cadastro pode ser feito também 
na Secretaria Municipal de As-
sistência Social, Rua São Paulo, 
1284 - Vila Nova.
DOS IMÓVEIS / SELEÇÃO 

DOS BENEFICIÁRIOS 
As unidades habitacionais se-

rão destinadas às famílias com 
renda familiar bruta mensal de até 
R$ 1.800,00 (um mil e oitocentos 
reais), valor definido pela legis-
lação federal vigente e posterior 
alterações.

O Conjunto Habitacional com-
preende 219 moradias com área 
útil de 48,82 m², que possuem 2 
quartos, sala, cozinha e banheiro. 
As unidades habitacionais serão 
distribuídas entre os inscritos, 
obedecendo-se os seguintes cri-
térios:

5% serão destinadas para 
atendimento de pessoas idosas 
(60 anos completos ou mais, na 
condição de titulares do benefício 
habitacional, conforme critérios 
adotados na política estadual de 
habitação de interesse social.

7% (sete por cento) serão des-
tinadas para atendimento à pes-

soa com deficiência ou de cuja 
família façam parte pessoas com 
deficiência, conforme dispos-
to na Seção VI, do artigo 63 da 
Lei Estadual n° 12.907, de 15 de 
Abril de 2008, que consolida a 
legislação relativa à pessoa com 
deficiência no Estado e Estatuto 
da Pessoa com Deficiência (Lei 
Federal n° 13.146 de 06 de Julho 
de 2015).

As moradias remanescen-
tes de todos os grupos (idosos, 
deficientes, e microcefalia, se 
houver) serão destinadas aos de-
mais inscritos (demanda geral), 
obedecendo-se os critérios de 
priorização e hierarquização dos 
candidatos, conforme dispõe a 
Legislação Federal do Ministério 
das Cidades e o Decreto Esta-
dual n° 62.113, de 19 de Julho 
de 2016.

SÃO CONDIÇÕES PARA 
ENQUADRAMENTO:  Re-
sidir no município de Fernandó-
polis; Possuir capacidade civil e 
ser maior de 18 anos de idade ou 
ser emancipado para os grupos 
da demanda geral, deficientes, 
microcefalia e área de risco, se 
houver;  Possuir idade igual ou 

superior a 60 anos para o grupo 
de idosos;  Ter renda familiar 
mensal bruta de até R$ 1.800,00 
(valor definido pela legislação 
federal vigente e posterior alte-
rações);  Não ser usufrutuário, 
nu-proprietário ou proprietário, 
cessionário ou promitente com-
prador de imóvel residencial em 
qualquer parte do território na-
cional;  Não estar cadastrado no 
Sistema Integrado de Adminis-
tração de Carteiras Imobiliárias 
(SIACI) e/ou Cadastro Nacional 
de Mutuários (CADMUT);  Não 
ter tido atendimento habitacional 
anterior com recursos orçamen-
tários do município, dos Esta-
dos, da União, do FAR, do FDS 
ou de descontos habitacionais 
com recursos do FGTS;  Não 
ter financiamento habitacional 
ativo ou inativo promovido pela 
Secretaria Estadual da Habitação 
ou pela Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e Urbano 
do Estado de São Paulo – CDHU; 
 Estar inscrito pelo município 

no CadÚnico;  Não estar ins-
crito junto ao CADIN – Cadastro 
informativo de créditos não qui-
tados do Setor Público Federal.

Microchipagem Gratuita de Cães estará hoje na Praça São Bernardo

Em breve, o projeto também será implantado para o cadastramento em gatos

Os donos de cães podem im-
plantar microchips de segurança 
em seus animais de estimação 
em Fernandópolis. A campanha 
é realizada pela Prefeitura por 
meio do Centro de Controle de 
Zoonoses da Secretaria Muni-
cipal de Saúde. Neste sábado, 
05, a equipe estará na Praça São 
Bernardo, no bairro Jardim Pla-
nalto, das 08h às 15h.

O projeto é uma iniciativa 
em fase inicial que vem sendo 
elogiada pelos proprietários dos 
animais que já levaram seus cães 
para receber o microchip. A ini-
ciativa visa à garantir um controle 
populacional de cães do municí-
pio. Em casos de abandono, maus 
tratos ou perca, o proprietário do 
animal será acionado pela equipe 
do Centro de Zoonoses, que será 
responsável pelo comando do 
sistema.

Os interessados deverão pro-
curar um dos pontos de micro-

chipagem nas datas estabele-
cidas, acompanhados pelo seu 
animal e documentos pessoais 
para efetivação do cadastro. A 
implantação do microchip ga-
rante a identificação do cão e 
de seu proprietário em qualquer 
tipo de ocorrência que envolva 
o animal. Por exemplo, se o ani-
mal fugir, ele pode ser identifi-
cado e o CCZ entrará em contato 
com o proprietário.

CONFIRA AS PRÓXIMAS 
DATAS:   19/10 – Jd.Araguaia 
(o lado do Centro Comunitário)
das 08h às 15h  26/10 – Horto 
Florestal (Jardim Paraíso) das 
08h às 15h  09/11 – Posto de 
Saúde do Por do Sol das 08 às 15h 
 23/11 – Padaria São Francisco 

das 08h às 15h  30/11 – Posto 
de Saúde do CAIC das 08h às 
15h  07/12 – Área do Lazer do 
Santa Bárbara das 08h às 15h  
14/12 Centro Comunitário de 
Brasitânia das 08h às 15h..
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Na manhã da quarta-feira, dia 
02 de outubro, o vice-prefeito de 
Jales, José Devanir Rodrigues, 
o Garça, recebeu o delegado da 
Receita Federal de Araçatuba, 
Tharsis Araújo Bueno, que anun-
ciou a destinação de cinco veícu-
los usados para fazerem parte da 
frota da Prefeitura de Jales.

Também participaram da reu-
nião os secretários municipais 
de Fazenda e de Administração, 
Nivael Brás Renesto e Francisco 
Melfi, e o subprocurador-geral 
do Município, Benedito Dias da 
Silva Filho.

Dois veículos VW Gol, um 
Fiat Palio, uma Scania com se-
mirreboque e uma pick up VW 
Amarok, foram doados pela 
Receita Federal. Os dois Gol 
já foram entregues e os demais 

veículos chegarão em breve.
“O trabalho da Receita Fede-

ral, quando destina o repasse 
de materiais e equipamentos 
apreendidos, traz benefícios 
para a administração municipal, 
pois equipa órgãos públicos e 
também auxilia entidades sem 
fins lucrativos, contribuindo, 
desta forma, com a sociedade”, 
ressaltou o vice-prefeito Garça, 
que acrescentou: “estas ações de 
cooperação entre o Poder Fede-
ral com os Municípios são de 
extrema importância na atual 
conjuntura financeira do país 
e nas dificuldades enfrentadas 
pelas prefeituras. Os cinco veí-
culos serão muito bem utilizados 
por nós que prezamos, acima de 
tudo, pelo bom serviço prestado 
à população”.

O prefeito Flávio Prandi Fran-
co, o Flá, que não estava presente 
na reunião em função de viagem 
a São Paulo, agradeceu as doa-
ções. “Agradecemos esse voto 
de confiança em nossa adminis-
tração. Estamos recebendo do-
ações como estas porque temos 
credibilidade junto a órgãos tão 
importantes como a Receita Fe-
deral. Deixo registrado o nosso 
muito obrigado”.
SUGESTÃO DE LIMPEZA

Carros receita federal – O vice
-prefeito Garça e o delegado da 
Receita Federal de Araçatuba, 
Tharsis Araújo Bueno ladeados 
pelos secretários de Fazenda e de 
Administração, Nivael Renesto e 
Francisco Melfi, e o subprocura-
dor-geral do Município, Benedito 
Dias da Silva Filho

Delegado da Receita Federal anuncia destinação
de cinco veículos para a Prefeitura de Jales

A administração da Santa Casa 
de Fernandópolis vem, por meio 
desta, informar que seu prove-
dor, Fernando Cordeiro Zanqui, 
com o apoio dos colaboradores 
da instituição, denunciou à au-
toridade policial a ocorrência de 
exercício ilegal da medicina, fal-
sidade documental e ideológica 
de falso médico, que atuou em 
suas instalações.  Após diligên-
cias orientadas pelo Setor de Re-
gistro Profissional, do Conselho 
Regional de Medicina do Estado 

de São Paulo, foi notificada a De-
legacia Seccional de Polícia Civil 
de Fernandópolis, por meio do 
delegado Dr. Rafael Prado Bu-
osi, que prontamente atendeu 
à denúncia da Santa Casa e no 
início da noite de sexta-feira, dia 
27 realizou a prisão em flagrante 
do falso médico.

Foi constatado que o falso mé-
dico também passou por outras 
instituições de saúde, atuando do 
mesmo modo e sem levantar sus-
peitas. I.S.M. utilizava os dados 

pessoais e documentações fal-
sificadas, fazendo-se passar por 
outro profissional devidamente 
habilitado e com registro ativo no 
Conselho Regional de Medicina 
do Estado de São Paulo.

Ressaltamos que a Santa Casa 
de Fernandópolis também se sen-
te lesada pelos crimes praticados 
contra a instituição e avaliará as 
medidas judiciais cabíveis, além 
de estar colaborando com as au-
toridades responsáveis para os 
devidos esclarecimentos.

Falso médico é preso após denúncia da Santa Casa

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Munici-
pal de Trânsito instalou nesta 
semana um novo semáforo no 
cruzamento da Rua Rio de Ja-
neiro com a Av. Eurípedes José 
Ferreira, em frente ao Merca-
dão Municipal. A solicitação foi 
feita por vários motoristas que 
passam pelo local, como tam-
bém por moradores da região.

De acordo com o secretário 
municipal de Trânsito Ederson 
José da Silva, já foram registra-

dos muitos acidentes no local, 
inclusive com morte. “Há mui-
tos anos existe esta solicitação 
e agora estamos conseguindo 
efetivar essa solicitação seguin-
do todos os estudos de viabiliza-
ção. Pedimos que todos fiquem 
atentos ao passar por este tre-
cho” destacou Ederson. 

Ainda na mesma rua e região, 
porém, no cruzamento da A. 
Eurípedes José Ferreira com a 
Rua Espírito Santo, também no 
Mercadão Municipal, a SEMU-

TRAN realizou a troca dos se-
máforos, substituindo o existe 
no local pelo ‘toten semafórico’ 
que estava desativado na Av. 
Rubens Padilha Meato. “Esse 
semáforo estava desativado, 
gostaríamos de ter retirado 
ele antes, mas precisávamos 
de autorização do Detran-SP. 
Agora conseguimos essa alte-
ração e estamos levando este 
material para a região do Mer-
cadão” comentou o secretário 
de Trânsito.   

Novo semáforo é instalado em
cruzamento do Mercadão Municipal

Solicitação é antiga de moradores e motoristas que passam por aquela região

Visita técnica tem como objeti-
vo fiscalizar e orientar os serviços

O Tiro de Guerra de Fernandó-
polis recebeu na manhã da última 
segunda-feira, 01, uma Visita de 
Orientação Técnica realizada 
pela equipe do Comando Militar 
do Sudeste -2ª Região Militar do 
Exército Brasileiro, instalada em 
São Paulo.

O Coronel Eduardo Alves de 
Souza - oficial superior, o Tenen-
te Carlos Eduardo Leite Pinto e 
o Soldado Lopes foram recep-
cionados pelo comandante do 
Tiro de Guerra de Fernandópolis, 
Subtenente Mário Lúcio Dornel-
les Gomes.

A visita técnica tem como 
objetivo fiscalizar e orientar os 
Tiros de Guerra quanto às instala-
ções, os documentos, trabalho de 
instrução, entre outros serviços. 
Esse tipo de visita é realizado 
duas vezes ao ano e são verifica-
dos ainda o treinamento, a con-
duta dos atiradores, armamento, 
fardas, marcha e o trabalho feito 
pelo comandante.

Tiro de Guerra passa por inspeção do Exército
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EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE FERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

A dupla Severino e Marcinho 
têm alcançado importantes resul-
tados nos campeonatos de malha 
realizados pela região. Na manhã 
de domingo, 29, eles foram os 
campeões do evento realizado na 
cidade de Jales, que teve a parti-
cipação de 24 duplas.

O 4° Campeonato por duplas 
de Jales aconteceu no Recreativo 
Paraíso, em segundo lugar ficou 
a equipe da cidade de Santa Fé 
do Sul e a terceira colocada foi 
a dupla do município sede do 
evento, Jales.

Severino e Marcinho também 
foram os primeiros colocados 
nos eventos realizados em se-
tembro nas cidades de Santa Fé 
do Sul (onde são tricampeões) e 
Limeira d’Oestes (bicampeões). 

Dupla de Fernandópolis é destaque 
regional em campeonatos de malha

A dupla treina aos sábados e do-
mingos, no estádio municipal 
“Cláudio Rodante” e também no 
campo do bairro jardim Liana. O 

foco deles agora é a preparação 
para os Jogos Abertos, que acon-
tecerão de 13 a 23 novembro, 
em Marília.

Severino e Marcinho venceram evento realizado na cidade de Jales 

O Fernandópolis Futebol Clu-
be (FFC) tem feito bonito nos 
gramados, agradando torcedores 
e somando pontos no Campeona-
to Paulista da Segunda Divisão. 
Neste domingo, 06, o time entra 
em campo para mais uma impor-
tante disputa, enfrentando o time 
Rio Branco de Americana, pelas 
quartas de final da competição. A 
partida terá início às 10h, no es-
tádio Claudio Rodante e contará 
com a promoção do ‘Programa 
Futebol Sustentável’. 

A divulgação do projeto acon-
teceu na manhã de segunda-feira, 
30, em coletiva realizada na sala 
de Imprensa da Prefeitura e que 
contou com a participação da 
diretoria do clube, secretários 
municipais, vereadores, torcidas, 
imprensa local e do representante 
da E&L Marketing Esportivo, 
Edvaldo Ferraz que oficializou a 
parceria falando da importância 
do projeto. “Esse programa gera 
uma múltipla inteligência, dan-
do a oportunidade das famílias 
irem ao estádio e também ajudar 
o meio ambiente coletando gar-
rafas pets. Nossa meta é coletar 
mais de seis mil garrafas”, co-
mentou Ferraz.

“O Futebol Sustentável é uma 
oportunidade para que o público 
vá ao estádio, torça, prestigie o 
Fefecê e ainda colabore com o 
meio ambiente”, disse o presi-
dente do Clube, Zé do Gás.

Fefecê adere ‘Futebol Sustentável’
para o jogo contra o Rio Branco

Dois mil ingressos estão disponíveis para a troca por garrafas ‘pets’ 

Representando o prefeito 
André Pessuto que estava em 
viagem à cidade de São Paulo, 
para assinatura de convênio, 
o secretário municipal de Es-
portes, Humberto Cáfaro falou 
sobre a importância da parceria. 
“Com certeza essa é uma grande 
conquista para a população fer-
nandopolense que terá a oportu-
nidade de torcer pelo time. Te-
nho certeza que o estádio ficará 
lotado para juntos prestigiarmos 
nosso ‘Time da Águia’ que está 
tão próximo da classificação”, 
comentou Cáfaro.        

Falando em nome da Câmara 

de Vereadores, o presidente do 
Legislativo, Ademir de Almeida 
destacou a brilhante campanha 
e desejou sucesso ao elenco no 
próximo e decisivo jogo contra 
o Rio Branco. 

O Futebol Sustentável, criado 
em 2015, é idealizado pela em-
presa E&L Marketing Esporti-
vo em parceira com a Federação 
Paulista de Futebol e conta com 
apoio da Prefeitura de Fernan-
dópolis. Para acompanhar o time 
em campo, o torcedor troca duas 
garrafas pets por um ingresso. 
Ao todo, 2 mil ingressos foram 
disponibilizados. O programa 

auxilia o meio ambiente e a pai-
xão pelo esporte mais popular do 
Planeta. As garrafas arrecadadas 
serão destinadas às instituições 
que trabalham com o material, 
visando a sustentabilidade.

CLASSIFICAÇÃO
O time do Fefecê jogou no 

último sábado em Americana 
perdendo pelo placar de 2 x 1. 
Como obteve melhor campanha 
nas fases anteriores, o Fernandó-
polis precisa vencer por qualquer 
placar para avançar para a semi-
final da competição. Em caso de 
derrota ou empate, a classificação 
será do Rio Branco.  

Evento reuniu cerca de 3 mil 
atletas de 10 modalidades es-
portivas

Fernandópolis levou quatro 
atletas do karatê para a fase final 
do “2º Jogos Infantis do Estado 
de São Paulo”, realizados na ci-
dade de Dracena entre os dias 
26 de setembro e 2 de outubro. 
O atleta João Vitor Rosolém 
Mendes conquistou medalha de 
bronze na competição.

O município foi representado 
ainda pelos caratecas Mariana 
Atahide, Afonso Henrique das 
Neves Brambila e Lavínia Pau-
lino Makita, que fazem parte da 
Associação Dojokan e do projeto 
“Bom de Escola, Bom de Espor-

tes”, mantido pela Secretaria Mu-
nicipal de Esportes. Eles foram 
acompanhados pelo professor 
Adauto Guarnieri.

A competição contou com 
aproximadamente 3.000 atletas 
com até 16 anos, sendo assim 
considerado o segundo maior 
evento esportivo realizado pelo 
Governo do Estado de São Paulo, 
ficando atrás somente do Jogos 
Abertos do Interior. Além do ka-
ratê, também teve competição no 
atletismo, badminton, basque-
tebol, futsal, ginástica artística, 
handebol, natação, voleibol e 
volêi de praia, num total de 10 
modalidades, e 14 delegações 
de todo o estado.

Fernandópolis conquista
medalha nos ‘Jogos Infantis’

Na tarde da última segunda-
feira, 30 de setembro, foi reali-
zada a solenidade de abertura do 
tradicional ‘Campeonato de Bola 
Queimada’ das escolas da rede 
municipal de Educação. 

Todos os competidores mirins 
se reuniram na quadra da EMEF 
‘Coronel Francisco Arnaldo da 
Silva’ para o evento que também 
contou com a presença de dire-
tores e assessores das escolas: 
EMEF Antônio Maurício; EMEF 
Dr. Alberto Senra; EMEF Pedro 
Malavazzi; EMEF Cel. Francisco 
Arnaldo da Silva; EMEF Prof. 
Ivonete Amaral da Silva Rosa; 
EMEF José Zantedeschi; EMEF  
Koei Arakaki; EMEF João Gar-
cia Andreo e EMEF José Gaspar 
Ruas e a presença de assistentes 
técnico-pedagógico da Secretaria 
Municipal de Educação.

Com a participação de apro-
ximadamente 700 alunos dos 5º 
anos, nas categorias feminino 

e masculino e sob a coordena-
ção do Prof Willians Fernando, 
a disputa tem como objetivo 
promover a interação social e o 
respeito às regras, além de criar 
mecanismos de socialização. 

Com 09 escolas na disputa, o 
Campeonato realizado pela Se-
cretaria Municipal de Educação 
segue pelos próximos dias, com 
encerramento marcado na quadra 
da escola Melvin Jones. Haverá 
premiação com troféus e meda-
lhas para os primeiros colocados 
em cada categoria.

“Por meio dos jogos, os alunos 
aprendem se divertindo a respei-
tar o adversário, a ter noção de 
trabalho em equipe e responsa-
bilidade, desenvolvendo habili-
dades motoras, destreza, coope-
ração e autoconfiança, é mais um 
importante projeto realizado em 
prol das nossas crianças”, disse a 
secretária de Educação Lucimara 
Rossato. 

Rede Municipal de Educação inicia 
‘Campeonato de Bola Queimada’

No sábado, 28 de setembro, o 
professor de karatê Sensei Edson 
de Freitas Resende acompanhou 
5 de seus alunos para participar 
da VIII Copa São Paulo de Ka-
ratê, realizada na cidade de São 
Bernardo do Campo/SP.

A Copa São Paulo faz parte do 
Circuito Open Nacional da CBK 
(Confederação Brasileira de Kara-
tê) e sempre conta com a presença 
dos melhores karatecas do Brasil, 
contando inclusive com a partici-
pação de atletas de outros países. 
Sensei Edson acompanhou seus 
atletas Arthur Francisco Mendon-
ça Lima, Emily Sayuri Medeiros 
Takabayashi, Lorena Moura Bo-
nesi e Thiago T. Hashimoto, de 
Jales e Lavínia Satomi Miyabara 
More, de Urânia, os quais con-
quistaram ao todo 4 medalhas, 
sendo 2 de ouro e 2 de prata.

“Essa competição sempre é 
uma ótima forma de medir o pre-
paro de nossos atletas, pois sendo 
uma das maiores competições 
oficiais de karatê do país, com 
atletas da Seleção Brasileira pra-
ticamente em todas as categorias, 
serve de termômetro para nossos 
atletas, que no próximo mês de 
outubro deverão competir nas 
finais do Campeonato Brasilei-
ro no estado de Minas Gerais”, 
observou Sensei Edson.

As medalhas de ouro fo-
ram conquistadas por Emily 
Takabayashi na categoria katá 
Sub-10 e por Lavínia More na 
categoria katá Cadetes.

As medalhas de prata foram 
conquistadas por Lorena Bonesi 
na categoria na categoria katá 
Sub-10 e por Arthur Lima na ca-
tegoria katá Sub-12.

Destaque mais uma vez para 
as aluninhas Emily Takabayashi 
e Lorena Bonesi, que iniciaram 
nos treinos de karatê em Jales 
com o Sensei Diego Pimenta 
(no projeto SACRA) e treinam 

Alunos de Karatê da região conquistam medalhas na VIII Copa São Paulo

atualmente no projeto e também 
com o Sensei Edson Resende (na 
academia Team Resende). A du-
pla de amigas de kimono fez a 

final da categoria Katá Feminino 
Sub-10. “Essas duas aluninhas 
vêm treinando firme e têm se des-
tacado em todas as competições 

que participam, muito devido ao 
espírito competitivo de ambas 
desde os treinos na academia”, 
comentou o professor

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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Faltando menos de uma sema-
na para o início da 25ª edição da 
Mostra Estudantil de Teatro, o 
Centro Cultural “Merciol Vis-
cardi” passa por uma grande 
manutenção visando receber e 
acolher bem o grande público 
que vai prestigiar o evento. As 
equipes da Secretaria Munici-
pal de Obras estão realizando o 
serviço de pintura no entorno do 
Teatro Municipal. Corrimãos 
também estão sendo instalados, 
inclusive na rampa de acesso da 
Biblioteca Municipal. 

“Esse trabalho que estamos 
realizando é muito importante. 
A Mostra movimenta o cenário 
cultural e trás entretenimen-

to para a população. Fico feliz 
em ver cada ano mais a Mostra 
Estudantil ganhando força não 
somente na cidade, mas em toda 
região”, destacou o prefeito An-
dré Pessuto. 

Para a secretária municipal de 
Cultura Iraci Pinotti essa manu-
tenção que vem sendo realizada 
no Centro Cultural de Fernan-
dópolis demostra a preocupação 
que a Prefeitura tem com o va-
lor histórico-cultural da cidade. 
“Fizemos uma grande limpeza 
interna no Teatro, carpetes, pol-
tronas, cortinas, melhoramos a 
questão de iluminação, estamos 
realizando os reparos na parede 
e pintando todo o nosso Centro 

Cultural. Agora pedimos para que 
o público continue prestigiando 
e comparecendo aos espetáculos 
promovidos em nosso municí-
pio” ressaltou Iraci. 

SERVIÇO
A Mostra Estudantil de Teatro 

de Fernandópolis acontece de 06 
a 30 de Outubro no Centro Cul-
tural ‘Merciol Viscardi’. Serão 
sempre duas apresentações diá-
rias, às 15h e 20h. Os ingressos 
custam R$ 5 reais, (EXCETO 
DIA 06 NO ESPETÁCULO DE 
ABERTURA ‘MÃOS SUJAS’) 
e podem ser adiquiridos nas esco-
las com os grupos participantes 
e na Bilheteria do Teatro Muni-
cipal. 

Centro Cultural passa por melhorias para receber a 25ª Mostra Estudantil de Teatro

Pinturas, instalação de corrimãos estão sendo realizados pela Secretaria Muninicipal de Obras

Conheça os 25 cardápios de Fernandópolis
que concorrem no Roteiro Gastronômico

Prossegue até o próximo dia 
14 de outubro o festival “Roteiro 
Gastronômico – Maravilhas e 
Seus Sabores”. Com o objetivo 
de fomentar o turismo regional 

através da culinária, o roteiro re-
gistra a participação de 25 estabe-
lecimentos comerciais somente 
na cidade de Fernandópolis. O 
público que visita os bares, piz-

zarias, lanchonetes e restaurantes 
cadastrados têm a opção de esco-
lher o prato inscrito no festival 
e avaliar a apresentação, sabor, 
higiene e atendimento do local.

Petiscos, suco, pratos orientais, lanches entre outros fazem parte do cardápio oficial

A Profª. Gisele Herbst Va-
zquez, experiente docente do 
curso de Agronomia da Univer-
sidade Brasil Campus Fernandó-
polis, participou como membro 
da comissão organizadora do 
CONTECC - Congresso Téc-
nico Científico da Engenharia e 
da Agronomia, evento realizado 
em Palmas (TO), entre 17 e 19 de 
setembro, durante a 76ª Semana 
Oficial da Engenharia e da Agro-
nomia (Soea), ligada ao Sistema 
Confea/Crea/Mutua. 

O importante evento do setor 
reuniu milhares de profissionais, 
estudantes e professores das áre-
as da Engenharia, Agronomia e 
Geociências, que se reuniram para 
apresentar e outros para conhe-
cer trabalhos técnicos científicos 
escolhidos, dos quais 24 foram 
selecionados para apresentação 
nas mais diferentes áreas temáticas 
e de atuação. Gisele destaca que, 
durante os quatro dias de congres-
so, foram apresentados diversos 
projetos inovadores das áreas de 

sustentabilidade e urbanização, 
inclusive ela apresentou quatro 
projetos, todos na área da Agrono-
mia. “Além dos projetos, acontece-
ram mais de 120 atividades, entre 
painéis, minicursos e debates, nos 
quais pudemos debater questões 
técnicas dos setores de minera-
ção, moradia e acessibilidade, por 
exemplo. Todo esse conteúdo é de 
grande valia para ser repassado aos 
nossos alunos no curso de Agro-
nomia da Universidade Brasil”, 
ressalta a docente.

Professora de Agronomia participa da
organização de congresso técnico nacional

Gisele Herbst Vazquez fez parte da comissão organizadora e apresentou
trabalhos no CONTECC 2019, realizado em Palmas
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